

Mise en ligne : 17 janvier 2021.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ
DE
RECHERCHES MINIÈRES DE PO-TENKODOGO,
Haute-Volta
Filiale de la Cie équatoriale de mines,
www.entreprises-coloniales.fr/afrique-equatoriale/Equatoriale_de_mines.pdf
de la la Compagnie minière de l'Afema (groupe Mirabaud)
www.entreprises-coloniales.fr/afrique-occidentale/Cie_miniere_de_l_Afema.pdf
et de Peñarroya

Société de recherches minières de Po-Tenkodogo
(*La Journée industrielle*, 21 août 1938)

Cette société anonyme, récemment formée, a pour objet, en Afrique occidentale française, l'obtention d'un permis général de recherches de métaux précieux, l'étude, la prospection et la mise en valeur des ressources minières à l'exclusion des hydrocarbures.

Le siège social est à Paris, 152, boulevard Haussmann.

Le capital est fixé à 660.000 fr., en actions nominatives de 500 fr., souscrites en numéraire

Les premiers administrateurs sont : la Compagnie Equatoriale de Mines, à Paris, 152, boulevard Haussmann ; la Compagnie minière de l'Afema, à Paris, 6, rue de La-Rochefoucauld ; MM. André Chastel ¹, ingénieur civil des mines à Paris, 1, avenue Émile-Deschanel ; et Georges Fay ², à Paris, 1, rue de Milan.

¹ André Chastel : de Peñarroya.

² Georges Henri Fay : Ingénieur civil des mines, au service du groupe Mirabaud : administrateur délégué des Mines de Huaron, etc :

www.entreprises-coloniales.fr/antilles-guyane/Mines_de_Huaron.pdf